

Celebramos el día mundial del Carmenera

El 24 de noviembre celebramos 25 años desde que el experto francés Jean Michel Boursiquot redescubrió la cepa Carmenera que, hasta ese momento, se creía extinguida.

En 1993, TerraNoble se estableció en el valle del Maule como una viña especializada en Merlot. En 1994, cuando el distintivo Merlot chileno fue identificado como Carmenera, TerraNoble mantuvo su compromiso con la variedad redescubierta de la cual nos sentimos agradecidos, comprometidos y orgullosos.

NUESTRA ORGULLOSA FAMILIA DE VINOS CARMENERA

